
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

GABINETE DO VEREADOR RODRIGO SEMEDO 

REQUERIMENTO VERBAL AO PLENÁRIO Nº: _ /2023/GABV/. 

Requer ao secretário municipal de Esporte e Juventude, 
senhor João Orlando da Silva Simões, que responda os 
seguintes questionamentos: 1- Quantas pessoas ou 
associações foram contempladas com MATERIAL ESPORTIVO  
entre os anos 2021 a 2023? 2- Se houveram essas doações, 
quais foram essas associações e pessoas contempladas? 

 
 

 
O vereador Rodrigo Adolfo Semedo, no uso de suas atribuições legais, requereu à mesa, 
na forma regimental e ouvido o Soberano Plenário, na sessão ordinária do dia 23 de maio 
de 2023, que o secretário municipal de Esporte e Juventude, senhor João Orlando 
da Silva Simões, responda os seguintes questionamentos: 1- Quantas pessoas ou 
associações foram contempladas com MATERIAL ESPORTIVO  entre os anos 2021 a 2023? 
2- Se houveram essas doações, quais foram essas associações e pessoas contempladas?  

 
Faz-se nescessário para conhecimento deste vereador para que possa 

responder a questionamentos vindo da população ao qual é representante, 

e que merecerem uma resposta coerente. Em vista do exposto, pedimos 

deliberação de informações.  

 
 
 

Plenário Urias Simões dos Santos, 23 de maio de 2023. 

 

 

 

Rodrigo Adolfo Semedo 

Vereador 
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